
Harken Performa winches (First Line Pack)

Electric Self-Tailing Performa™ Winches, 2 speeds

Harken Performa winches combine the high-efficiency of the Radial line with the
sandblasted grip of Harken carbon-fiber racing winches for powerful hybrids.
Optimized to handle the high-strength line used on sportboats and performance
cruisers, Performa winches are a great solution for crew who don’t wish to invest
in carbon winches or who need racing winches in smaller sizes.

All Performa™ winches feature sandblasted drums optimized for halyard and
sheeting applications using small-diameter, high-tech line. Electric Performa
winches let you trim any size sail with the push of a button.

Winches Self-Tailing électriques Performa, 2 vitesses

Avec la gamme Performa, qui combine l’extrême efficacité des versions Radial et
le grip sablé des modèles racing en fibres de carbone signés Harken, vous faites
le choix de la puissance. Les winchs Performa sont optimisés pour les cordages
haute résistance des voiliers sportifs et orientés performances et constituent une
excellente alternative pour tous ceux qui ne souhaitent pas investir dans des
modèles en carbone ou qui recherchent des winchs compacts.

Tous les winchs Performa™ disposent d’une poupée à grip sablé optimisée pour
les drisses et écoutes techniques de petit diamètre. Les winchs Performa
électriques vous permettent de régler vos voiles de toute taille par simple
pression sur un bouton de commande.


